

にたさこ日記 (令和4年度 第33週)

1月17日(月) 青少年意見発表会 他

図書室の掲示物です。新年を迎え、この時期らしい掲示物になっています。



15日(日)青少年意見発表会が開催されました。本校代表児童は「友達のためにできること」という題で発表しました。

1月14日(金) 6年生 薬物乱用教室

学校薬剤師の中村美喜子先生を講師にお招きして実施しました。「薬物」とはどのようなものを指すのか、薬物に依存していくことがどれくらい怖い事なのかを話していただきました。



1月12日(木) 委員会活動

3学期初めての委員会活動です。3学期活動の計画を立てたり、集会のリハーサルをしたりと、どの委員会も計画的に話を進めていました。6年生が活動するのもあと僅かです。



1月11日(水) 書き初め

今日も天気良く、昼間は春の暖かさでした。今日は3年生と5年生の教室では書写の学習で「書き初め」をしていました。「正月」や「初春」など、今年初めての毛筆書きに子どもたちは集中していました。



1月10日(火) 3学期 始業式

2023年 3学期が始まりました。大変天気がよく穏やかな日の中でのスタートです。「2学期のふりかえりと3学期にがんばること」を3名の子どもたちが発表してくれました。久しぶりに「校歌」も体育館中に響きました。「大そうじ」では教室等を磨いて、いよいよ明日から本格的に学習していきます。

